



進んで学ぶ子ども
思いやりのある子ども
元気な子ども
R7.10.2 No.6
発行者 校長:佐々木功

令和7年度テーマ

～「笑顔」で「元気」な学校をつくろう～

個別懇談ありがとうございました

先日は、ご多用の中、個別懇談にご足労いただきありがとうございました。お子さんの4月からこれまでの学校での様子や学習面の成果と課題について担任とお話をいただけたと思います。

今回の懇談で学校とご家庭で共通理解を図ったことを今後の指導に生かし、よりよい教育活動を行います。これからもご理解とご協力の程よろしくお願ひ致します。

また、今週末にはPTA奉仕作業が計画されています。お忙しいとは存じますがご協力の程よろしくお願ひ致します。

※第3回内町「大運防会」開催について

PTA奉仕作業の後、内町自主防災会・内町町内会さんの主催で「大運防会」が開催されます。2ページ目に案内を掲載しましたのでよろしくお願ひします。

いわきの学びづくり訪問を実施しました

1学期に続き、2回目のいわきの学びづくり訪問を実施しました。今回は5年1組で算数科「図形の角」の授業を行いました。教育委員会より指導主事に事前（計画）、授業、事後（反省会）に参加いただき授業内容について研究しました。

5年1組のお子さん達は授業の終わりまで集中を切らすことなく学習に取り組んでいました。

今回指導いただいたことを生かしてよりよい授業を行っていきます。



いじめについてお話ししました

9月の全校集会でいじめについて話をしました。いじめは絶対に行ってはいけないこと、いじめる人・いじめに加わる人・黙ってみている人にはなってはいけないこと。いじめにあったり、何か気づいたことがあったりしたときには先生や家の人に知らせる ことなどを話しました。ご家庭でも、いじめ根絶について話題にしていただければと思います。

特別教室にエアコンが入りました

特別教室（図書室・音楽室・家庭科室）に空調設備が設置されました。猛暑には間に合わなかったのですが、特別教室も冷暖房完備となったことで夏でも冬でも快適な環境で学習に臨めます。実際に稼働するのは来週からとなります。

前田団地解体工事のお知らせ

先日、市の担当の方がお見えになり市営住宅内町前田団地の解体工事について説明をされて行かれました。

工事期間は 令和8年度の10月中旬から令和8年度の3月中旬頃までかかるそうです。工区が通学路に隣接している部分もあります。学校でも子ども達に注意喚起を致しますが、ご家庭でも十分に注意するようにお話ください。

第3回 内町「大運防会」開催のお知らせ

回覧

令和7年9月12日

第3回 内町「大運防会」開催のお知らせ

内町自主防災会・内町町内会

この度、内町小学校、内郷消防署、いわき市災害対策課、内郷支所の全面的な協力を頂き、標記の会を開催します。「運防会」とは、防災意識の向上を目的とした防災活動と運動会と一緒にした行事ですが遊び心を持って楽しい訓練にしてゆきたいと思っております。

皆様方には、是非、参加して頂き楽しんでもらいたいと思います。

記

●日時: 令和7年10月4日(土) AM:10:00～AM:11:30頃まで
(内町小学校父兄奉仕作業終了後に開催)

●場所: **内町小学校校庭**

子供さんにも参加して貰えるよう配慮願います

●実施種目

AED(心肺蘇生)実演



防災クイズ

防災リレー 土嚢作り指導・運搬



●展示、デモ

消防車 隊員によるガイド

救急車 AED取り扱い実演

防災倉庫内の備品展示



もしかしたらティラノ
サウルスがいるかも?